
FAA Reaktivieirung
Beitrag von „Denne Ziang Belai“ vom 6. Februar 2014, 10:02

Genau darum geht es ja: Wir wissen es noch nicht.  Es gab bisher zwei Saisons (2008 und
2009) und danach ist die Formel A aufgrund einiger Schwierigkeiten eingeschlafen. Wir
brauchen also erst einmal neue Regeln, vielleicht ein Auswertungsscript. Danach kann man die
weiteren Dinge, wie Rennkalender usw., angehen.
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